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coNSErL MUNICIPAL DU JEUDI 27 JUrN 2024

PROCES-VERBAL DU CONSEIL MTINICIPAL
SÉANCE DrJ 27 JUIN 2024

L'an der.rx mille vingt-quatre, le vrngt-sept juin à dix-huit heures tente, le Conseil Municipal, régulièrement

convoqué, se réurit, au nombre presctit parlaLni, sous la présidence de Jean BERARD, Maire.

Étaient également présents : PatÀcia NICOLÀS, Jean-Claude RUSCELLI, Daniel BOCCABELLA, Benoît

DAGAN, Magali ROBERT, Adjoints au Maire ;

Ainsi que: Odile PARRENO, Dimltri CORTES, Laure COMTE-BERGER, Eva BOCCABELLÀ,Julien
LETOFFE, Gaëlle RICHARD, Anthony SUBER, Jean-Yves I-AUGIE& Joël SERAFINI, Marie-Dominique

SARRAIL, Dominique CARRIE, Jean-Luc SANCHEZ, Isabelle IBANEZ, Maryse TORT, Conseillers
Municipaux

Il est noré que Maryse TORT est arrivée à 18h52 et n'a donc pris part aux votes qu'à partir de la délibération
n"2024-028.

Absents rebrésentés lors du vote des dél-rbérauons

Lawent MUS

Isabelle DUCRY
Nathalie KANTE
Antoine GARCIN
MagaliDE FUENTES
Matc DOVESI

qui donne pouvoir à

qui donne pouvoir à

qui donne pouvoit à

qui donne pouvoir à

qui donne pouvoir à

qui donne pouvoir à

OdilePARRENO
Laure COMTE-BERGER

Jean-Claude RUSCELLI

Joël SERAFINI
Daniel BOCCABELIÂ
BenoîtDAGAN

Absents excusés. non teprésentés lors du vote des délibérations

Clotrlde COUDENE

Jean-Louis TARTEVET
MichelPERRAND

Sectétafue de séance

Julien LETOFFE

Lo vitte de Bédonides s'engoge à respecter tes obligotions de conformité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données

personnelles (RGPD-2016/679) oinsi que lo Loi tnformotique & Libertés de 1978. Les informotions qui vous sont transmises por lo ville de Bédorrides

sont sttictement confidentielles et entrent dons ce cqdre. Etles vous sont ddressées personnellement ofin de vous permettre une prise de décision lors

de votre porticipation à la prochaine réunion du Conseil Municipot. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger à

détruire I'ensembte des informotions trcnsmises, que ce soit sw formot popier ou numérique.

NOMBRES DE MEMBRES CONVOCATION

Délibérations
Afférents au

Conseil
municipal

En exercice
Présents lors

de cetfe séance

Ayant pris part
aux présentes
délibérations

Notification
aux conseillers

municipaux
Affichage

De la
2024-020 àla

2024-027

29 29 1.9 25 20/06/2024 20/06/2024

A pattir de Ia
2024-028

29 29 20 26 20/06/2024 20/06/2024
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I - Apper ops pnnsnNts

Ivlonsieut le Maire ptocède à I'appel des ptésents et constate que les conditions du quorum sont atteintes. Il
déclare donc la séance ouverte.

ff - Dgster\artoNo'LtN sacnnTArnn on snANcn

Sur ptoposition du Mahe, Juhen LETOFFE est désigné en qualité de sectétaire de séance, à l'unammité.

III - AppnonetroN ou pnocBs-wnneron resneNcn ou t0 evRrr zoz4

Monsieur le Maire rappelle que le ptocès-vetbal de la séance du 10 avnl 2024 a été annexé à la
convocation ; en I'absence d'observations et de questions, l'approbation est mise aux voix.

Laure COMTE-BERGER: j'aimerais sauoir i tu peux opdrer an report de ce procès-uerbal parce qu'Isabelle
DU(RY était inleruenae pour an point l0rc du uote da Budget Prinitf et il nj a aucafle ruention de son interuention.

Monsieur le Maire : on ua le faire, on aa /e rectfier Est-ce qablh se souaient du contenu de son interuention ?

Laure COMTE-BERGER: lsabelle n'étantpas là.

Monsiear le Maire : elle ne me I'a pas dit ltier

Laure COMTE-BERCER: je pense qu'un report aurail été idéal parce qae si uous uoas planteqet qu'on a uoté.

Monsieur /e Maire : reblrt de l'abbrobalion du comhte-rendu ?

I-aure COMTE-BERGER : oui.

Monsieur /e Maire : ie n'y uoir bas d'inconutinienls.

Laure COMT'E-BERCER: iperconne nj uoit d'inconuénients. Ivbelle éclairaitpu mal les chosu uis-à-uis de la
Communauté de Communes, c'est æ qui était intéresant. Elle aaait un éclairage asseqpertinent.

Sur intetpellation du maite, âucun conseiller municipal ne déclare s'opposer à ce teport à la prochaine
séance.

Il est donc décidé que I'approbation du ptocès-vetbal de la séance du 10 avril 2024 sera effectuée lots du
ptochain conseil municipal.

V - DscrsroNs ou MArnB

2024-05: Fixation des tarifs activités et sorties de l'espace jeunes pour l'annêe 2024

2024-06: Opérations des virements de crédits de chapitte à chapitre sur le budget primitif de la commune de
Bédarides.

2024-07 : Atttibution du matché de location installation et maintenance d'un parc de photocopieurs
multifonctions.

Lo ville de Bédorrides s'engoge à respecter les obligotions de cont'ormité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données
personnelles (RGPD-2116/679) oinsi que lo Loi lnJormatique & Libertés de 1978. Les informotions qui vous sont tronsmises por lo vilte de Bédarrides
sont strictement confidentielles et entrent dons ce codre. Elles vous sont odressées personnellement ofin de vous permettre une prise de décision lors
de votre porticipotion à lo prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger à
détruire I'ensemble des informotions tronsmises, que ce soit sur Jormot popier ou numérique.
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2024-08: Fixation des tarifs des séjours de l'espace jeunes pour l'année2024

VI - onrrnnnenoNs

20?&02A Contrat de mise à disposition d'un véhicule publicitaire

Rapporteur: Jean BÉRARD, Maire;

Monsieur le Mùe expose au Conseil Municipal la nécessité de disposer d'un véhicule supplémentaite pout les

activités du pôle enfance jeunesse et qu'il est possible de béné{iciet de la mise à disposition gtatuite d'un véhicule

de type minibus dans le cadte d'un contrat de location zvecla société LOCAJEN.

Le véhicule sera financé par des pubhcités. La société LOCA JEN assutera la recherche des annonceurs et

reversera les recettes publicitaires à L'EIRLJEAN CAROZZI- VISIOCOM en paiement de loyet.

Cette fotmule permetfta à la collectivité de disposer d'un véhicule neuf sans avok à l'acquétir.

SUR LE RAPPORT DEJean BÉRARD, Mare;
OUÏ l'exposé qur ptécède ;

I,n CONSBII- MUNICIPAL APRES EN AVOIR DELIBERE

APPROtryE le projet de contrat de mise à disposition d'un véhicule publicitaire,

DONNE toutes délégations utiles à Monsieur le Maie pour slgner tout document nécessaire à

l'exécution de la présente délibération

Monieur le Mairv : il e$ bien éuident que dam ce dispotitif-là, il ua être utile de ne pm meltre en czncxltrence, enfn de ne pat faire
I'inpasrc à des concurents de commercer bédaridais. Bien éuidemment dant les rccîeurs pincipaux dans lesquels il1 a des îzmmerce.t

à Bédanidu rcront éui1ét etje dirais nême, qaand lu tvmmerçants uoudmnTfaire de la publicité, ils wont prioritairvs.

Wrc t-ZUCtnX exprime k Jàit qa'il toit tuspicieax wr /a manière dont la publitité aax Lvnmerçaltt.r bédanida* ua âtre

conc/ue.

Monsiear /e Maire : cb$ dans /e contraî qu'on ua lout encadrer. On regardera ça de plus près.

kstXA!_I-AUGIERInle de rcn expéience aaec ce lype de contrat. Il penn que si le nonbre de publicitét nbst pm atTeint pour

auoir wfivmment de sponson, la nmmane ie retrnilaera à payr det frait. I/ denandl à æ qu'on nit uigilant vr let clauset du

coltlrat.

Moniear le Maire : 0n t)a eîraJ)er de uoir comment ça rc fait ailleurt, pnur fie pat qu'on rc fatrc piéger. C'e$ noté, je prYnds

l'obrcntaîion lrù aa ftieax.

Votants : 25

Abstention : I - Jean-Claude RUSCELLI
Contte: 0
Pour :24

Après délibération, ce point est adopté àla rr,aiorité des votes expdmés.

Lo vitle de Bédorrides s'engoge à respecter les obligotions de conformité en opplicotion du règlement européen de la protection des données

personnelles (RG4D-2016/679) oinsi que lo Loi lnformotique & Libertés de 1978. Les int'ormotions qui vous sont tronsmises por lo ville de Bédorrides

sont strictement confidentiettes et entrent dons ce codre. Elles vous sont odressées personnellement ofin de vous permettre une prise de décision lors

de votre porticipotion à to prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger ù

détruire I'ensemble des inJormotions tronsmises, que ce soit sur formot popiet ou numérique
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2024-021Convention avec PINSEE pour I'enquête familles 2025

Rapporteur: Jean BÉRARD, Maire ;

Conformémentàl'article156deIalotrt"2002-276du27 fêvÀet2002relatrveàladémoctatiedeproximité,aussi
pour lcs communes dont la population est inférieure à 10 000 habitants, les enquêtes < familles > sonr cxhaustives cr
ont lieu chaque annéepar roulement âu cours d'une période dc cinq ans.

Dès lors, la commune dc Bédarrides est donc chargée d'organiser, dès janvier 2025, Ies opérations de rcccnscmcnr de
la population.

Le Déctet n"2003-485 du 05 juin 2003 fixe en son article 1 du tite et chapitre I, les catégoties de population ct
leur composition à prendre err compte. F,n2025,la collecte se déroulera du 16 janvier 2025 aw22 févier 2025.
Un superviseur désigné par I'INSEE assurera ie conseil et lrappui technique auprès de la Commune. Il assurera la
formation des agents recenseurs (début janvier 2025) et du coordonnateur communal (octobre voire novembre
2024).

SUR LE RAPPORT DEJean BERARD, Maire;
OUÏ I'exposé qut précède ;

LB CoNsnrl Muxrcrpar- ApREs EN AvorR DELTBERE

APPROUVE la convention entre la Matie de Bédarides et I'INSEE,

DONNE toutes délégations utiles à Monsieur le Maite pout signer tout document nécessaire à

l'exécution de la présente délibération.

Votants : 25

Abstention: 0
Contte: 0

Pour:25 - UNANIMITE

Après délibération, ce point est adopté à l'unanimité des votes exprimés

202+A22 Intégration d'un
Bédarddes

bien dans le domaine pdvé de la commune de

Rapporteur : Jean BERARD, Maire ;

Vu le Code Général des Collectivités Tetritoriales et notamment I'article L 2241-1,
Vu le Code Général de la Propriété des Personnes Publiques, notamment ses afticles L.1123-1 à L.1,123-3,
Vu la loi no2004-809 du 13 août 2004 telative au.x libettés et aux responsabilités locales, notainment son article
141,
Vu le Code Civil et notanunent I'arttcle713,
Vu la Commission Communale des Impôts Directs en date du 22 mars 2024,
Vu l'atrêté municipal n" 2023/1.61. en date du 26/07 /2023, constatant la présomption de bien < présumé sans
maîfte > de la parcelle AB no131.

M. le Mate rappelle au Conseil Municipal la règlementation applicable aux biens vacants et à I'attribution à la
Commune de ces biens.
Des recherches de propriétaires réels ou présumés de la parcelle ÂB no131, située à BEDARzuDES (8a370) La
Roquette, ont été effectuées et se sont révélées infructueuses, notatûnent auprès de la Conservation des
hlpothèques et du demier domicile connu du propriétaire.

Lo ville de Bédorrides s'engage à respecter les obligotions de cont'ormité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données
personnelles (RGPD-2016/679) oinsi que la Loi lnformotique & Libertés de 1978. Les int'ormotions qui vous sont tronsmises por lo vilte de \édorrides
sont strictement confidentielles et entrent dons ce codre- Elles vous sont odressées personnellement ofin de vous permettre une prise de décision lors
de votre porticipotion à lo prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demandons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger à
détruire l'ensemble des informations tronsmises, que ce soit sur formot papier ou numérique.
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Il s'avère, au demeurant, que la parcelle AB n"131 n'a pas donné lieu à paiement de taxe foncière, même

acquittée pâr un tiets depuis plus de trois ans.

Un Arrêté municipal n"2O23/161 en date du 26/01 /2023 a êté pris afin de mettre en Guvte la procédute de

Biens Vacants et Sans Maître sut ladite parcelle.

Des mesutes de publicité ont été effectuées le03/08/2023 en Mairie et sut ledit tertain.

Et le délai téglementaire de six mois prévus pour l'accomplissement des mesures est écoulé.

Aucun propriétafue n'a fait valoir ses dtoits, ni tevendiqué la ptoptiété du bien objet de la présente.

Afin de pouvoi-t incorporer ladite parcelle dans le domaine communal via un Attêté municipal, il convient que le

Conseil Municipal délibère après les six mois suivant I'A.rrêté municipal de présomption de bien < Ptésumé Sans

Maître >.

Un Attêté d'incorpotatiorr sera ptis après I'apptobation de cette délibération

SUR LE RAPPORT DEJeanBERARD, Mùe;
OUÏ l'exposé qur ptécède ;

LE CoNSEIL MuNIcrper APRES EN AvoIR DELIBERB'

APPROUVE l'acquisition dans le domaine pnvé de la Commune de la parcelle cadastrée ÀB no131,

sise La Roquette, d'une superficie de 6O7 m2 ;

DONNE toutes délégations utiles à Monsiew le Mafue pout signer tout document nécessate à

l'exécution de la ptésente délibétauon.

loël SERAFINI : ie uoulah sauoir clmment 0n auait idtnrifé cette situaTion'

Monsieur le Maire : îu sais qa'il y a Sandrine RICHAW au seruice urbanitme qai, chaquefois qu'il v patse quelque cborc

tl'important sur un terrain, e$ rcmibilisée el mefait sauoir qu'i/1 a uae ilualion anormale. Je pense que t'ett au niueau de /a taxe

foncière, paitqu'il nj auait plu de paiemenT, qile ç4 a été repéré.

I--aare COMTE-BERGER :.je aais îe donner lbxplication. Alorc la taxe foncière, il est urai qa'il n1 a pat de rô/e, vrtoat sar

du peîites parællet comme ça. Mais i ra regardu le cadartrc eî le nom du propiétaire, à mon auis, il ett decéde. Il1 a an nlm pnrce

que je vh allée udifer nais uu la daTe de naitvncq inot je pense qa'il rcrait dau un piteux éûaT.

Monieur /e Maire : et la déaolution fu va.wion n'a râuélé aacan héritier ?

L.aure COMTE-BERGER: elle ne peut pat. Encore une foi6 il apparait æ propiétairc eî à la mnwvarion det futpotbèquu si

t'at ien après 56, tu peux nnsidtrer qa'fficliuement, il nj a ien qai a éréJbit'

Votants :25

Abstention: 0

Contte:0
Pout:25 - UNANIMITE

Âprès délibétation, ce point est adopté à I'unanimité des votes exptimés

Lo ville de Bédorrides s'engoge à respecter les obtigotions de conformité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données

personnelles (RG\D-2!16/679) ainsi que to Loi tnformotique & Libertés de 7978. Les infotmotions qui vous sont tronsmises por la ville de Bédorrides

sont strictement confidentietles et entrent dons ce codre. Elles vous sont odressées personnellement afin de vous permettre une prise de décision lors

de votre porticipotion à lo prochoine réunion du Conseil Municipot. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger à

détruire I'ensembte des informotions tronsmises, que ce soit sur Jormot popier ou numérique.
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2024-023 Avenant Nol au Contrat Vaucluse Ambition 2023-2025

Rapporteur :Jean BÉRARD, Maire ;

Pat délibératron n"2022-492 en date du 18/ 11 /2022, le Conseil Départemental de Vaucluse a adopté la mise en
piace du Contrat Vaucluse Ambition à destination des 151 cofiununes vauclusiennes.

Ce contrat permet au Conseil Départemental de renouveler son soutien financier aux cofiununes afin de
favoriser un développement équilibré, durable et solidaire de son terdtoite.

Par ce contrat, le Dépatement s'attache à poursuivte et à renfotcet une politique de soutien à I'investissement
local des communes dans leurs missions d'aménagement du territoire et de développement des services publics,
en soutenant des opérations contribuant à I'attractivité et l'améliotation des services et équipements comfirunaux.

Par cowtier en date du 06 décembte, le Conseil Départemental de Vaucluse a infonné la commune qu'une
dotation fotfzitaire d'un montant de 242 400,00€ lui avait été allouée.

Celle-ci est répartie de la manière suivante :

- Une patt de 20oh dédlée à la thématrque Transition écologique et énergétique
- Une part de 80% dédiée aux thématiques socles

Sut la phase contr:acruelle 2023-2025,1a commune pourra présenter cinq opérations.

A ce jour, ftois projets ont déjà été délibérés lors du Conseil Municipal d:u5 avnl.2023

* Lz réhzbittztion des équipements pour le complexe spotrif par la rénovation du système d'éclairages des
stades de rugby, football et courts de tennis ;

* La téhabilttatton des équipements pout le complexe sponif par la remise en accessibilité de la salle de
danse ainsi que l'acquisition de défibnilateuîs ;

* L'amêlior::tion de I'accessibd-rté des services publics pat I'amênagement de locaux communaux pour
accueillir les bureaux du Centre Cornmunal d'Action Social.

Il est demandé la régr.rlatisation du montant du projet portant sur la réhabiltation des équipements pour le
complexe sponif par la ténovation du systèrne d'éclùage des stades de rrrgby, football er des courts de tennis.
En effet, le projet étant moins onéteux que pté'"'u, le montant de subvention sollicité doit êtte ajusté en fonction
du montant défrnitif.

SOT}RCES MONTAIYT IIIITIAL
HT

MONTAIYT DEFII\TITF
HÏ

REHABILITATION DES EQUIPEMENTS POUR LE COMPLU(E SPORUT
Département de Vaucluse 101 484.00 57 720.00 C

Préfecture de Vaucluse - DSIL 33 828.00 0.00 €
Commune - Autofi nancement 33 828.00 38 480,00 €

TOTAL 169 140,00 96 200,00 €

De plus, il est demandé I'ajout des projets suivanrs :

':' La mise en place d'un système d'alarme < Âttentat-Intrusion > dans le cadre du Plan Particulier de Mise
en Sureté dans les bâtiments accueillants des enfants ;

* La réhabilitation du pârc de vidéoprotecrion.

Dans ce contexte, le plan de hnancement ptoposé à I'appui de cette demande de subvention est le suivant :

La ville de Bédorrides s'engoge à respecter les obligations de conformité en opplication du règlement européen de lo protection des données
personnelles (RGPD-2016/679) oinsi que lo Loi lnformotique & Libertés de 1978. Les informotions qui vous sont transmises par lo vitte de Bédorrides
sont strictement conrtdentielles et entrent dons ce codre. Elles vous sont odressées personnellement ofin de vous permettre une prise de décision lors
de votre porticipotion ù lo prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger à
détruire I'ensemble des inlormotions tronsmises, que ce soit sur formot popier ou numérique.
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souRcEs MONTAIIT IIT TAUX
PLAN DE SECTruSATION

Département de Vaucluse 79 251.39 € 6s.t5 %

Préfecture de Vaucluse - FIPDR t8 062,90C 14,85 0Â

Commune - Autofi nancement 24 330,21 C 22.00%
TOTAL l2l 644,50 €. 100 0Â

Le CONSBIT- MUNICIPAL APRES EN AVOIR DELIBERE,

- APPROLfVE l'avenant No1 au Contrat Vaucluse Ambition 2023-2025 ;

- ADOPTE ET APPROUVE l'opétation et les modalités de hnancement ;

- DONNE toutes délégations utiles à Monsieut le Maire pour signet tout document nécessafue à

l'exécution de la présente délibération.

Votants :25

Abstention: 0

Contte: 0

Pour:25 - UNANIMITE

Après délibération, ce point est adopté à l'unanimité des votes exprimés.

202+024 Admission en non-valeur

Rapporteur :Jean BÉRARD, Maire ;

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que Monsieur le Trésorier Principal du Centte des Finances

Publiques de Monteux a transmis à la Cornmune, une demande d'admission en non-valeur d'un montant de

900,29 €.

Il précise que les créances en non-valeur correspondent aux tittes émis pat la collectivité dont le tecouvtement

n'a pu être abouti par le comptable pubhc.

L'admission en non-valeur est demand ée par \e comptable lorsque ce demiet malgré toutes les diligences qu'il a

effecruées n'a pas pu obtenfu le recouvtement.

Monsieut Ie Maire pïopose au Conseil Municipal d'admettre en ctéances éteintes l'état ci-annexé et de metfte à

jour les inscriptions budgétaires en conséquence

SUR LE RÀPPORT DEJean BERARD, Maire;
OUÏ l'exposé qur précède ;

Le CoNsBIr MuNIcrper APRES EN AvoIR DELIBERE,

APPROUVE l'admission en non-valeur de ctéances irrécouvrables ;

INSCRIT le montant de 900,29 € cotrespondant aux admissions en non-valeur du Budget Primitif
2024 àl'artjcle 6541 ;

Lo ville de Bédorrides s'engoge à respecter les obligotions de cont'ormité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données

personnelles (RGPD-2016/679) oinsi que lo Loi lnformotique & Libeftés de 1978. Les informotions qui vous sont tronsmises por lo ville de Bédorrides

sont strictement confidentielles et entrent dons ce cddre. Elles vous sont odressées personnellement ofin de vous permettre une prise de décision lors

de votre porticipotion à lo prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger à

détruire I'ensemble des int'ormotions transmises, que ce soit sur formot popier ou numérique.
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DONNE toutes délégations utiles à Monsieur le Maire pour signer tout document nécessaire à

l'exécution de la présente délibération.

Votants: 25

Abstention: 0

Contre l0
Pout:25 - UNANIMTE

Après délibération, ce point est adopté à I'unanimité des votes exprimés

2024-025 Vente d'un chariot élévateur

Rapporteur: Jean BÉRARD, Maire ;

Soucieux de favoriser le réemploi de matétiel, de diminuer son empteinte envhonnementale sans dépôt en

déchèterie, de libéret de l'espace, d'abonder les recettes du budget de la ville, la commune de Bédarrides met en
vente un chariot élévateur non utilisé sur le site de couttage < agorastore.fr >>

Il est donc proposé la vente du chadot élévateur comme suit :

Désignation : chariot élévateut tout teffain
Marque: Manitou
Type:MC26C
No de série : 55399, date achat 2002

PtLr : 2000 €

SUR LE RAPPORT DEJean BERARD, Mate;
OUÏ l'exposé qru précède ;

Le CoNsErI- MuNrcrper AIRES EN AvoIR DELIBERE,

- AUTORISE la vente du chariot élévateur;

- INSCRIT la tecette au budget de l'exetcice en cours ;

- DONNE toutes délégatrons utiles à Monsieut le Maire pour signer tout document nécessaire à
l'exécution de la présente délibératron.

Votants: 25

Abstention:0
Contre:0
Pout:25-LINANIMITE

Aptès délibération, ce point est adopté à I'unarumité des votes exptimés.

Lo ville de Bédarrides s'engoge ù respecter les obligotions de cont'ormité en opplicotion du règlement européen de la protection des données
personnelles (RGPD-2016/679) oinsi que lo Loi lnformotique & Libertés de 7978. Les inJormdtions qui vous sont transmises por lo ville de Bédorrides
sont strictement confidentielles et entrent dons ce codre. Elles vous sont odressées personnellement ofin de vous permettre une prise de décision lors
de votre participotion ù lo prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger à
détruire I'ensemble des informotions tronsmises, que ce soit sur formot popier ou numérique.
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202+026 Mise à iour du tableau des effectifs

Rapporteure : Madame Paticia NICOLAS, Adjointe ;

I1 est exposé au Conseil Municipal qu'afin de mettre en cohétence le tableau des effectifs avec les besoins des

services, il est nécessaire de procéder aux modifications suivantes à effet au 1"'septembre 2024 :

complet à raison de 31h30 hebdomadaires,

à taison de 28h00 hebdomadaires,

Il appartient donc au Conseil lVlunicipal de fixet l'effectif des emplois à temps complet et non complet

nécessaires au fonctionnement des services.

Vu I'avis du Comrté Social Tetritotial, en date du 18 iatn2024

SUR LE RAPPORT DE Madame Patricia NICOLAS, Adjointe;
OUÏ l'exposé qui précède ;

LE CONSEIL MUNICIPAL APRES EN AVOIR DELIBERE,

- APPROIJVE les modifications des emplois permanents telles qu'énoncées ci-dessus ;

- INSCRIT les dépenses correspondantes au chapitre 012 du budget pdmitif.

- DONNE toutes délégations utiles à Monsieur le Mùe pour signet tout document nécessaite à

I'exécution de la ptésente délibération.

kd;ERArury;jt prfn de cette que$ion puar uuar interoger vr let recrulenenlt ertr cntlrc et en dffica/té d'aboutbsemenî. Où

en e$-on dau le recrulement d'un chargé dufnanm ? Où en esl-on dans le remttement d'an policier nanicipal ?

Monsieur le Maire: c'e$ toujoun en clan. ùlait ça, ça doitJàire partie det qaufions diuenet paitque ce n'est pu en lien auec la

délibération. Donc, pose la qae$ion et on te répondra ultériearement. Mau.1e te le dir tout implement, cbsT touiourc en court' On a

reça det perconnes qai ne conuenaient pat, qa'on n'a pm rem.ttés. I/faat qu'on en reçoiue d'aatres.

Votants : 25

Abstention:0
Contre: 0

Pout:25 - UNANIMITE

Âprès délibération, ce point est adopté à I'unarumlté des votes exprimés

Lo vitte de Bédorrides s'engoge à respecter les obligotions de conformité en applicotion du règlement européen de lo protection des données

personnelles (RGpD-2016/679) oinsi que to Loi tnformotique & Libertés de 1978. Les int'ormotions qui vous sont tronsmises por lo ville de Bédorrides

sont strictement confidentieltes et entrent dons ce codre. Elles vous sont odressées personnellement ot'in de vous permettre une prise de décision lors

de votre participotion à lo prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger à

détruire I'ensemble des inlormotions tronsmises, que ce soit sur Jormot popier ou numérique.
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202+027 Recours au contrât dtapprentissage

Rapporteure : Madame Patricia NICOLAS, Adjointe ;

Il est exposé au Conseil Municipal que la commune souhaite favoriser le recrutement d'apptentis, considérant ce
mode d'accueil de jeunes cofirne un véritable outil gagnant-gagnant, tant pour le jeune que pour la collectivité.
L'apptentissage constitue un véritable vecteru d'insertion professionnelle pour le jeune, lui petmettant de metfte
< un ptemier pied à l'étrier > dans la vie active.

L'apptentissage teptésente également un leviet en temes de gestion des tessoutces humaines, au regard
notarnment des métiets en tension : il permet en effet une transmission de savoir-faire utile pour soutenir les
sewices aux fins qu'ils bénéficient de compétences de jeunes, bien souvent ttès ptofessionnels.

L'apptentissage permet à des personnes âgées de 16 à 29 ains révolus, et sans limite d'âge pour cenaines
catégodes de travailleurs handicapés, d'acquérir des connaissances théoriques dans une spécialité.

Le confrat d'apprentissage est rrri conffat de droit privé pat lequel I'employeur s'engage, outre le versement d'un
salaire, à assutet à I'apptenti une fotmation professionnelle complète, dispensée pour partie en entreptise er pour
partie en centre de fonnation d'apprentis ou section d'apprentissage,

Cette fotmation par alternance est sanctionnée patla délivrance d'un diplôme ou d'un titre.

La collectivité est exonérée des cotisations de sécurité sociale, d'allocations familiales et de Pôle Emploi et la
rémunération setait, en fonction de l'âge de I'apprenti(e).

Depuis le 1er janvier 2022,1e Cenre National de la Fonction Publique Terdtoriale (CNFPT) contribue aux frais
de fotmation. Â notet que si l'organisme de fotmation facture au-delà du barème lrxé pat le CNFPT, la
corrunune prendra en charge la part restante.

Pour ces motifs exposés, et après évaluation des besoins des services, il est proposé aux membres du Conseil
municipal de recourir au contrat d'apprentissage, en créant 1 poste d'apprenti dans I'effectif de la commune.

Vu l'avis du Comité Social Terdtorial, en date du 18 1uln2024.

SUR LE RAPPORT DE Madame PatÀcia NICOLAS, Adjointe
OUÏ I'exposé qur précède ;

LB Cot{seIL Mururcrper AnRES EN AvoIR DELIBERE,

- DÉCIDE d'avoir recours au contrat d'apprentissage ;

- DÉCIDE de ctéet, dès la rentrée scolaite 2024, I poste d'apptenti conformément au tableau
suivant :

INSCRIT les dépenses correspondantes au chapitre 012 du budget pdmitif ;

Lo ville de Bédarrides s'engoge à respecter les obligotions de conlormité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données
personnelles (RGPD-2016/679) oinsi que lo Loi lnformotique & Libertés de 7978. Les informotions qui vous sont tronsmises por lo vilte de Bédarrides
sont strictement confidentielles et entrent dons ce codre. Elles vous sont odressées personnellement ofin de vous permettre une prise de décision lors
de votre porticipotion à lo prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engager à
détruire I'ensemble des inJormotions tronsmises, que ce soit sur format papier ou numérique.
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AUTORISE Monsieur le Make à solliciter l'action des aides liées à ce contrat d'apptentissage ;

DONNE toutes délégations utiles à Monsieur le MaLe pour signet tout document nécessaite à

l'exécution de la présente délibétation.

Votants : 25

Abstention: 0

Contre: 0
Pout:25 - UNÀNIMITE

Àprès délibétation, ce point est adopté à I'unanimité des votes exprimés.

2024-028 Création de 3 emplois non penrvrnents

Rapporteure : Madame Patricia NICOLAS, Adiointe ;

Il est exposé au Conseil Municrpal que l'activité des services peut connaîfte des moments où le petsonnel

permanent ne suffit pas. I1 apparaît nécessai.re de tenforcet momentanément certains services.

Il est donc prcposé au Conseil Murucipal de créet, à comptet du 1"' juillet 2024, ttots emplois non permanents à

temps complet d'agents contïactuels pour un acctoissement tempotair:e d'activité :

2 agents techniques
1. agent administratif

La rémtnêration sera fixée pat téférence à la gtille rndiciaire relevant des grades d'adjoint technique tetritoriâl et

d'adjoint administratif territorial.

Vu l'avis du Comrté Social Teritorial, en date du 18 ittn 2024

SUR LE RAPPORT DE Madame Patticia NICOLAS, Adjointe;
OUÏ l'exposé qui précède ;

LB CoNsnrl MuNIcrper APRES EN AvoIR DELIBERE,

- CREE trois emplois non permanents relevant, pour le ptemier, du gtade d'adjoint technique

tetritorial, pour le second, du grade d'adloint administtatif territorial ;

- INSCRIT les dépenses cortespondantes au chapitte 012 du budget primitif ;

- DONNE toutes délégations utiles à Monsieur le Maire pout sigtrer tout document nécessaire à

I'exécution de la ptésente délibétation.

Ioël SERAFINI : est-ce qae uou ne penrcqpu que la création de cet po$es ua dans le rcrc inuene de ælui de fobjectif fu réduire et

maitiser les dépeuet de personnel ?

Patitia NICOI-AS ; non, dau la meurv où cbst inplenent dan le cadre d'an accroisrcment d'actiuitét.

loè'/.IERAFINI : aae/le eû l'accroirement de l'actiuité concernée ?

Lo vitte de Bédonides s'engoge à respecter tes obligotions de conformité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données

personnelles (RG7D-2016/679) oinsi que ta Loi tnformdtique & Libertés de 1978. Les inlormotions qui vous sont tronsmises por lo ville de Bédorrides

sont strictement confidentielles et entrent dons ce codre. Elles vous sont odressées personnellement afin de vous permettre une prise de décision lors

de votre participotion à lo prochoine réunion du Conseil Municipot. Nous vous demondons, ou terme de la réunion, de bien vouloir vous engoger à

détruire I'ensemble des informations tronsmises, que ce soit sur formdt popier ou numérique
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Paîricia NICOI'AS : aux reraicet techniqau, i/t nnt soauent en actoinement d'acriahé. Ils ne nnl pæ \rès nombrcux donc il1 a
beaunup à.faire.

Joël SERAFINI : æ fl'e$ pat forcénenT qu'il jt a des actiuités nouaelles qai uiennent s'qioater. paelles axiuités noauellet, et

admini$ratiues et sur le plan technique qai n'existent donc pat jutqae-là, et qui jastifent la néation de ær postw ? Et jatque
qaand ?

Paticia NICOI-AS : pour l'in$anT Joël je ne peux pæ te repondre wr des actiuit* nouuellet.

Joël SERAFINI : poartant c'e$ ça quilnTrfe k néatioa IATA (Accmixemenr Teaporaire dActiuitér),

Jean-Claude RUSCELI-I : Joë/, là actuellement, on ua ouuir ane noauelle clase. Donc lu n'ignoret pæ qae let agenh prennenl
leurc nngés en juillet et aoû|, ça renforcera pour PrQarer la rentrée. Nolz,r auorc beaunap de lrauaax égalenent à la crèche donc il

faut pallier à lout ces traaaux. C'e$ poar ça qa'i/1 aara deux agenh. Si on en a benin on poarra let prendre.

toë/ SERAFINI : et sar k blan admini.rtratif I

kqqllaadeKuscEl-Il ; alon là, je ne nh pas adninhîrat$ je vit aux techniquu et aux lraaaux.

Ioël SERzIFINI : alors aui ua illar rénondrc ?

Monieur le Maire : il aurahJàlla qae tu nh au CST puisqae le CST a approaué ça à l'unanimité ; donc ça correspond à la réalité
uue vr le tenain. lt CST qui u|, bien éuidemment, en empirc directe auec la réalité.

toël SERAFINU : aue/le eil l'exôlication ?

Monieur le Maire : lbxplication c'e$ /a nultiplication dufesîiaitét ; c'e$ corume le dit Jean-Claude.

loël SERAFINI : sur le blan admini.rtratif ?

Monieur /e Maire : ce nnt der em\/ois non-beryzanent.

Ioël SERAFINI : beu imborte.

Monsiear le Maire : i/ beat v auoir det anêls naladie. det tat de choset.

IùIf,EBAEINI : mais on ne née pas an ATA par la réaTion de pottet pour rvmplarcr les congés naladies.

Paîicia NICOI-4Î : on peat auoir une argenæ même en adninistratf auec qaelqu'un qui est soadainement malade pendant
p/uieurs semainet et /à on re relruuue tvincé parce qa'on n'a pertoilne pnar remp/aær. Et ruême en adninhtratf, patforcéruent aux
techniquet. Même i on cnie une nouaelle classe, il faut un clt'lp de peintare même s'i/ nj a pæ d'agent disponible, on prendra
quelqu'an mais en attendanî et adnin*traff cb$ qaand même plas conpliqaé.

IuêIJELAFINI: généralement, c'urfaitpour répondre à un pnjet flvllaeau un ATA. El qti n'apæ uocation à se pérenniser,

cbSJàit poar ça, c'est le $atat J'ai l'inprvsion qu'il e$ an pea nnlourvé-delo1é.

Paticia NICOLAS : non, peut-êhre qu'il ua1 auoir des cong* noaueaax dau peu ù tenp.

Joël SERAFINI : vrtoù qu'on ne mie pas. Ce n'e$ pas de I'intérin. Et inon, il j a la possibilité de reoater dans le cadre de

nhsion particalière vr du notift qai nnt eux aari encadrés par le statat. Dans tout, let caq il s'agit de dépenses sapplémentaires

et nout n j sommet pas fauorab/et.

La ville de Bédorrides s'engoge à respecter les obligotions de conformité en dpplication du règlement européen de lo protection des données
personnelles (RGPD-2016/679) oinsi que lo Loi lnformatique & Libertés de 7978. Les inJormotions qui vous sont tronsmises por ld vitte de Bédorrides
sont strictement conlidentielles et entrent dons ce codre. Elles vous sont odressées personnellement ofin de vous permettre une prise de décision lors
de votre porticipotion à lo prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engager à
détruire l'ensemble des informations tronsmises, que ce soit sur format popier ou numérique.
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Votants : 26

Abstention:0
Contre : 6 - Joël SERAFINI; Marie-Dominique SARRAIL; Dominique CARRIE; Jean-Luc SANCHEZ;
Isabelle IBANEZ; Antoine GARCIN
Pour:20 - MAJORITE

Après délibération, ce point est adopté à la majorité des votes expdmés.

202+029 Règlement intérieur des services périscolaires

Rappotteure : Madame Patricia NICOLAS, Adjointe;

Dans le cadte de la bonne organisation des serwices et en vue d'assutet une qualité optimale poru les usagets ainsi

que pour les agents, il convient d'appottet des modifications sur le Règlement intérieut. (cf. document en

annexe) : relativement aux atticles :

- 1 : Modalités de réservation pour la testauration scolaires et l'accueil du matin et du soir ;
- 2.7 : Hotafues des accueils aux écoles ;

- 5.1 : Attitudes et obligations des enfants.

Il est précisé au Conseil Municipal que ce nouveau tèglement intérietu s'appliquera à compter du 1"' septembte

2O24 et a reçu I'avis favotable du CST du 18 ivn 2024.

SUR LE RAPPORT DE Madame Patncia NICOLAS, Adiointe;
OUÏ l'exposé qur ptécède ;

Madame I-^aure COMTE-BERGER indiqae qa'e//e ne prendra pas part aa uote de cette délibération; e//e uotera uniqaemenl

dans le cadre de la délibération dont elle ditporc le poauoir de Monsieur Jean-Yuu LAUCIER.

Le CoNserr MUNTCIPALAPRES EN AvoIR DELIBERE,

APPROUVE le tèglement intérieur des services périscolafues, restautation scolaire, Centte

Municipal dânimation, Espace jeunes de la ville de Bédarides conformément au document joint en

annexe ;

DONNE toutes délégations utiles à Monsieru le Maire pour signer tout document nécessake à

l'exécution de la présente délibétauon.

Monsieur le Maire: je uah jusfe apporter une précision parce que je vh tv que ta uat dir"e, enfn je le deuine, tu me diras i j'auait

raiton ou pas. Ça, ça uienr du tenain, ça uient det agentr. Ce ne nnt pat h élat qui déddent de nodifer ça parce qu'ilt ont enuie ù
nodfierpour nodifer. Ça, yv reuient da terrain, det agenfi eT ler parenfi qui dinnt qae ça nefonrtioilne pdr, qa'ilJàttt amender là-

detsut. Dis-noi i j'auah rainn oa pas ?

kd SERAFINL-quelle ut la qae$ion que j'allait poter alors ?

Monieur le Maire : d'où nom uient cette nodifcation ?

Ioël SERAFINI : non pæ du toat. Ce1te nodifcation apporte det arnélioralions pour partie el ua dans le bon nnt, puiryablle uient

wriger det décitiont qui auaienT été piw ef qai auaienf fait I'objet de critiquu el demardu d'arzendemenh eî d'astouplissemenh Il
s'agit de se dire qu'on ne tj oppovra paq mah poar autanT, on a du rérewu qa'on toahaile expimer et qui amèneront à nout

abinùr. Sur /'ouuerture, pourquoi ne pat allerjusqa'à un quart d'heurv ? Donc de thl 5 à th30 et 16h30 à 16h45 pour sinpkfer

La vilte de Bédarrides s'engdge à respecter tes obligations de conformité en opplication du règlement européen de lo protection des données

personnelles (RGPD-2016/679) oinsi que la Loi tnformatique & Libertés de 1978. Les informotions qui vous sont tronsmises por lo ville de Bédarrides

sont strictement confldentiettes et entrent ddns ce codre. Elles vous sont adressées personnellement olin de vous permettre une prise de décision lors

de votrc porticipotion ù lo prochoine réunion du Conseil Municipol. Nous vous demondons, ou terme de lo réunion, de bien vouloir vous engoger ù

détruire l'ensemble des informotions tronsmises, que ce soit sur formot popier ou numérique.
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dauanîage encore la uie det fanilks eT, potentiellenent auoir pur efet aussi, de liainr let cirulations rvncentréu au même riltment
Aaîre point d'obrcruation sar la mise en plaæ d'an pernh à poinl. A/orq il1 a des chosu intéressantes dans cette approche et pais i/1
a auxi det inconuénients. Noas sommu attunfl: à ce que dù le prenier naauah comportement, enfn qa'on n'attende pat la perte cinq
poinfi pour téléphoner aax parents, les conlacter. Je penrc qa'ilfaadraif discuter auec dauanîage de parents pour troauer une tolation
plut optinak.

Paticia NICOI-AS : Joëlje T'arrê1e lout de suite, dinwter aaec let parefitr ce n'e$ pas posible donc je te tanrcille de uenir d.e tenps en

tempi et de uoir nmnenf les parents re czmplrtenl. Donc il est inprible de disruter auec let parenfi.

Paticia NICOI'AS : lefait de renatJ)er des lettru parce qu'unefois on les surprend àfaire des bêtises, ane lettre, deux leîtret, tmis
leTtreg ça boasmle un peu le h'aaail du agenh alorc qu'an perrzit à pnintr, on lear enlèae det poinh. Ils le uuent, let parenfi nnt
auertis inmédiatement donc ça se Jitit. Ça rc Jait aillean, d'ailleurs Jean-Claude peut en parler, ça se Jair à l'énle Notre-Dame. Je ne

conprenÀ'pat pourquoi ça porc probkne aujoard'hui.

Joël SERAFINI : je dis qu'i/1 a du linitu qui conuiennent d'être coùgéet. paand on étiT qa'on attend la perte de cinq poinh poar
cvfitdcter, non, c'e$ dù le premier, dù la prenière anomalie. De la nênefaçon que mettre en place an disposiTif d'anompagnenent à la
parentalité auec det pychologau, noas I'auou fail sur Bédarrides. Ça pernet ausi de partir darc le fuit dc troire aux uertus du
dialogue.

Paticia NICOLAS : ie crois oae la er un beu dticonnecté de la réalité \oitl.

Joè'/ SERAFINI : je ne vh pu enfn gzl n'éTonnerail. On peut ne pat, qaand on e$ é/a, il m'e$ dffitile de pennr qa'on ne peut pas
parler auec not admini$rés, nême i je sa* bien qae ce nb$ pæ rouloun Jàcile. Il ne Jàut janait 1 renoncer parce qae quand on

renonce à parler auec la popalation qae l'on repnisente, i/1 a qaand nême un décalage qui nou amène aprù à des chotu qui ne nnt
pat souhaitablet.

Moniear le Maire: /à égalenent,j'obsene qu'en Conité Social Terriîorial auec les agenfi qai nnt sar le nrrain et qui expliquent let
raisons de cette modifcation. Elle n'e$ pas inyrite daw le marbre.

loè'l SERAFINI : oai mais il n'y bas les barenh d'é/èues.

Monsieur le Maire : non bien tûr, mair le ConiTé Social Teûtoial ce nbst pu sérieux ? Cbt quel.que chorc de $ieax quand même.

Tu as let agents qai sonl /à.

@èISEBAFINI : j'ai intenugé les pareiltr d'élèuer Je uoufah, en quelqaes contacts, ce lpe de retour.

Monsieur le Maire : c'e$ quoi let repréæntatiuité: de ceax qae tu at uu ? Ta ne nh par ?

Paticia NICOI'AS : je les ai en permanence rt/r le web. Ih m'enuoient en peflzailence d.et mesnges, dc: naih. Mais par contre, les

parentr d'élèuet, ils t'octvpent de leur enfanr exclasiuement. Ilfaudrait que leur erfant ait quelqu'un derrière lui en permanentv pour
bien le tadrer. IVlais le probkne, c'esî qu'ilt ne ueulenl pas entendre qu'ih n'ont pas det anget On a fu plus en plat de problème à ce

niueauJà. On a dr /a uio/enæ, on a dæ inruhes,0n a tlut an lat de choset mais 0n ft'efl n'e$pæ retponsable, je suis désolée, ùst
l'éducation et l'école tb$pæ /à pour éduquer.

L^aure COMTE-BERGER: alorc noi j'ai une aatreJàçon de uoir. I/)t a le dialogue, ça, je peax lbutendre. Alon moi j'ai ane
que$ion wr le pennis à quinry points. Est-ce qu'il ett préua an $age de rémpération de points ? Vou aareqwmprh qae c'étail de

l'hamour. Je ne sah pas nah quinTg poinTr poar attendre quinTg comportements inappropiés, parce que rzoi c'ett comme îa que je le

lù, ça negêne. Alon j'aimais beaunup le règlenenî inîéiearprécédent; i/1 auail lroùfois, c'était linpide, premier auertirement; en

cat de recidiue, conuocaTion auec /es Parentr. Je ueax bien tmire qa'auec /es parents c'e$ odieux. < (Jn é/u et le retpnsab/e de

I'établiirenent pzaaant aboutir à ane excluion de lrois jours >, là, ffictiuenent on attend quinryfoit. Alor: jefair k paratlèk aa$i,
et Jean tu et bien placé pour le vuoir, auec un juge et la uoix jadiciaire qui attend uingt ou uingt-cinqfois le récidiuirn. Donc là les

parents uont s'amuser. Je mmprends Patrida que tupuisns argumenter, moi, j'imagine la réaction des parents aupremierpoint en/eué

< c'e$ bien mon chéi, il tbn reste qila1zrye >. Voilà commentje le uois mais cb$ à îitrc personnel.

Lo ville de Bédorrides s'engoge à respecter les obligotions de conlormité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données
personnelles (RGPD-2016/679) oinsi que lo Loi lnformotique & Libertés de 1978. Les informotions qui vous sont transmises por to vilte de Bédorrides
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Paticia NICOLAS : je uais n dire la réaction quand il en aura plat du toal. Ln parenfi uont uenir îe uoir, ilt wnl te dire que < ce

nb$ pæ normal, uous panixeqmon gamin, uoas me panisrcqmoi au liea de punir mon gamin paræ que aoi je sais oblige de le garder

à /a maison >. Oui mais qae ce nit trois ou qain<e, tu at /e même résuhat.

Lzure COMTE-BERGER: oai mah qae ce nit tmis oa qtlinry, ta at le même résuha|. lLà tu attends quinry fois el c'e$ ma

uiion, encore unefoit Paticia,jbntend: le débat, j'enteildr k prlblène édacattf, Moi ma uision, c'est que je ne nit pas d'accord aaec ce

pennh à plint, mais c'est à litre penonnel. Aprù je peax entendre d'aatres poinh de uue. A titre personne/, un panis à qainTy poinT:

me rcnble Trop laxi$e pour allerjutqa'à qainqe, uoilà.

kU_Yl6 I-AUGIER- au-delà de ça, quand tu uat expliquer aux Parentr que t/.r uar uirvr leur gamin, ih uont te contraindre à

râmpérer lear mioche à l'école.

Pali'ie-WLAS :. non.

Iean-Yuet I-AUCIER: bon, ok.

Paticia NICOI-AS : on les préuient sffisanment à I'auanæ quand même. On s'organise. Mais en attendant, ils nnt nous dire

qa'on let punh eax et pas leur ganin. Alort inon, on ne fait rien. On ne fait rien et on /aire poutrir la iluation.

IIèUEBAFIN|;i/ faut kire det choset paræ qu'a{ourd'hui let retoun pendaflt le tunPr péirnlaire ne ilnT plr rrù po:itfl Ifu a

un defauf d'encadrenent qai e$ pointé.

Patricia NICOI,AS : je te nets au def, Joë/, de hvuuer du personnel compétent Je te aefi au def fu uenir nr place. Viens uoir

cumment ça rc passe. JJt trauaille beaacoap. Aa bout d'un rzoment quand oa me dit < non ce n'e$pat bien >, moije uoat demande, à

loat, de uenir et uoir comment ça re parre ; ef à /a cantine, et dau /a nur auec det jeunes qai :ont pafois un peu p/us uieux qae ceux

qai sont /à et qai se fonr inrulter quand même.

IgilJERAFtlNla'entends parler tJe uiolenæ, d.e lsarcèlemenî, pas qu'à Bédanidu nais notamment danr nos écoles. Ilfaut prendre

det mesuret pour agir là-desvt. E$-ce que rc réinten'oger peut-être sar le choix qae azilr aueqfait de faire moirc appel, pendant let

tenpt péitcolairu, à l'équipe eueignante, est-ce qae c'est fnalement an bon point 0a par tant que ça ? Se poser tout un nombre de

que$iont, paræ qae h penzh à poinfi e$ un élémenî qui a uocation à faire paxer des metwges, mah on uient de le souligner,

potentiellement être nntre-prodactf qaant aax limilet donnéet wr cette afaire. Quand on a le pernit à point pour l'aulorzobile,

heureuyment qae uoÆ due<ilne uerbal*ation à partir du preniert points qu'on lbnlèue eT qu'on n'attend pat le qainqe pour auoir une

aclion qui t'Qoule dauanîage.

Patricia NICOI-AS : en fait, on n'auraiî pat dû l'appeler cnrilme ça. On n'aurail pm dû l'appeler pernis à poinîs, on aarait dû

l'appeler aatrement, clmme ça., ça aurailposé aoirc de prublènu.

WlN-leuFêtre. En toat cat, je répète, notre inîention à nous, c'est qa'on ait des nlponses qai, certet nient gradaéet, mait

dès le prenier on ne laisrc pas fler. Dù /et prenières obseruatiou de comporteruent qui ne conuiennent pas, qxl'on ait un encadrement

éducatif qui re rtette en place et des cho:es qui se mettent en place.

Monsiear le Maire : toat ça e$ nolé nais je no* que dans un v.y'et îtnîile la ilfaut de toutufaçon éuoluer. Onfge pour I'in$ant aais

ça n'interdit pas, absolument pas au contraire, de nodfier i on a décidé d'améliorer oa a//tre. C'e$ quand même an su1'et trù dilicat,

frù dfficite. Je wnfnne cv qa'à diTPatricia, let comportemenfi nnt trèt éîonnanh dans l'établistement srvlaire de kpart des élèuet; ce

nbst plu notre génératiot, en tuilt car, moi, je ne me nconnais pn là-dedans par rapPorl à la nienne. Touf a change et il faudra
probablement reuoir ce règlemenT intériear. Je ne sais pæ dans qaelle périodicité nais onfge ça et puis après 0n uetra.

Patricia NICOLAS : après on qaand même un double problème ; c'e$-à-dire qa'on a lEdacaîion Nalionale d'un côté et on a la

mairie et le péitco/aire de /'autre e|, i/ nJt a pas de connexion. Donc c'esT urai que parfoh /ut < ah, ce n'est pa: nous c'est /e

péisn/aire > et le périsnlaire c ah, cu nb$pas noat c'e$ /e sco/aire t;. Donc au bout d'un ntnment, on esraie de mettre toat ça àplat et

qae toat le monde trauai//e nonna/eaent ensemb/e nahje peux t'aaoaer que æ n'estpa:fadk.
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Votants :26

Abstention : L1 - Isabelle DUCRY; Laue COMTE-BERGER; Jean-Claude RUSCELLI ; Nathalie KANTE ;

Jean-Yves IAUGIER; Joël SERÀFINI ; Marie-Dominique SARRAIL ; Dominique CÀRRIE ; Jean-Luc
SANCHEZ ; Isabelle IBANEZ ; Antoine GARCIN
Contre: 0
Pout:15 - MAJORITE

Après délibétation, ce point est adopté àla majortté des votes exprimés.

2024-030 Convention Territoriale Globale : mission de coordination et de pilotage
signature dtun avenant à la convention dtobiectifs et de financement.

Rapporteur : Jean BÉRÀRD, Maire ;

La commune de Bédarrides est signataire avec la CÀF du Vaucluse d'une convention d'objectifs et de
Itnancement qui définit et encadte les modalités d'intervention et de versement de la subvention dite < pilotage
du projet de territoire >.

Cette convention a été conclue pour la période du01/01/2023 at31/12/2026.
La coordination du projet de territoire est assurée par les chargés de coopération CTG.
L'unité d'æuvre pour calculet le hnancement de la coordinarion est l'équivalent temps plein (ETP) et le
Itnancement est calculé à l'échelle du territoire détenteur de la compétence.

L'offte existante pow Bédatrides :

r Nombre d'ETP existant issu du volet jeunesse du Conttat Enfance jeunesse : 0,25 ETP
r Nombre d'ETP existant issu du volet enfance du Contrat enfance jeunesse : 0,25 ETP

Lors du comité de pilotage de juin 2022, les partenaires signataires de la CTG ont validé les principes de
redéploiement des fonctions de coordination selon le modèle suivant :

- Développet une coordination supra communale par thématique
- Etre en cohérence avec le projet de terr-itoir-e et le plan d'action à l'échelle de la Communauté d'agglomération
des sorgues du comtat et des enjeux idenufiés
- Réduire les écatts de financement entre les communes et se dote de critètes identiques et objectivables
- Intégrer le partenaire de la communauté d'aggloméntjon.

La tépartition du temps de ttavail a été tedéfinie sur la base des ctitères suivants

. 0,40 ETP de coordination par thématique
r 0,10 ETP de coordination /ptlotage infra communal sur les communes de moins de 10000 habitants
t 0,20 ETP de coordination/pilotage infra communal sur les communes de plus de 10000 habitants
r 0,30 ETP pour la coordination générale

Le schéma de mise en ceuvte des postes de chatgé de coopétation tetritoriaux pour la CTG de la communauté
d'agglomérarion des Sorgues du Corntat est le suivant.

Lo ville de Bédorrides s'engoge à respecter les obligations de conformité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données
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Commune
Althen des

Paluds
Bédarides Monteux

Pemes Les
Fontaines

Sorgues CASC

Thématique Handicap
Enfance
jeunesse

Logement/ cadre de

vie/animation de la
vie locale

Parentalité
Petite

Enfance
Pilotage

ETP 0,50 0.50 0,60 0,60 0.60 0,30

Ce schéma a été expérimenté sut toutel'année 2023.

À b surte du comité de pilotage du 15 févner 2024 et au râppott d'activité des chargés de coopération territotial,
les élus et la CAF du Vaucluse ont émis un avis favotable à la poursuite du schéma expétimental stu la dutée de

la convention.

Afin de pouvoir signer les avenants de la convention d'objectifs et de financement pour le pilotage du projet de

territoire avec la Caf du Vaucluse, le conseil municipal est invité à délibétet afin d'approuvet le schéma de mise

en Guvïe des postes de charç de coopération tetritor{aux pout la CTG de la cornmunauté d'agglométation des

Sorgues du Comtat selon le modèle suivant

Commune
Àlthen des

Paluds
Bédarrides Monteux

Pemes Les
Fontaines

Sorgues CASC

Thématique Handicap
Enfance
jeunesse

Logement/ cadre de

vie/animation de la
vie locale

Parentalité
Petite

F,nfance
Pilotage

ETP 0.50 0.50 0,60 0.60 0.60 0,30

SUR LE RAPPORT DEJCAN BERARD, MùC;
OUÏ lexposé qui précède ;

LE CoNSEIL MUNICIpEI, APRES EN AVOIR DELIBERE,

APPROLryE le schéma de mise en ceuvre des postes de charge de coopération territoriaux por:r la

CTG de la communauté d'agglomération des Sorgues du Comtat selon le modèle suivant ;

DONNE toutes délégations utiles à Monsieur le Maire pout signer tout document nécessake à

l'exécution de la ptésente délibération.

Votants :26

Abstention: 0

Contre:0
Pout:26 - UNANIMTE

Après dél-ibétation, ce point est adopté à I'unanimité des votes exprimés

Lo vilte de Bédarrides s'engoge à respecter les obtigotions de conformité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données
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détruire I'ensemble des informations tronsmises, que ce soit sur formot popier ou numérique.
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VI - QunstroNs orvsnsns

Monsieut SERAFINI a posé les 5 questions suivantes :

' Ttavaux du Pont roman : quelle est Ia natute des ttavaux ptoietés pat Ie conseil dépattemental et quel
est ltéchéanciet ? Powquoi autant de tetatd dans Ia mise er, æuvte de ce chantiet ?

Monilear le Maire : Je I'ignore conplètenent. Je wis comme uon, jbntenù æ que le nnseil déparnmental me dil. Initialement, on

deuaiî nmmencer /es lrauaux au deuxième trime$re 2024 puis 0n m'annrnce que cbsl reporté en 2025. Apparennent, d'après ce

qu'on me dit, cbtt paræ qae hs expertiter fie rlnt par nnplètement terminéu, uoilà Tout ce que je peax te dire wr ce secteur ; je nbn
vis pat plut. C'e$ un ruyt qai nom pnioc'mpe.

L.a dutée cbst miniruum ix moh. Je perce qu'il t'agit de traaaux de contolidation. Ce qabn m'a dit c'est que la liaison det pierret
du ponî a étéfragil*ée par les épisodu surcuifs de Mcberese el le uenT qui e$ uenu reuser. Donc ill a un côté qui s'e$ un peu
afaisté. Si tu regardu en face, côté anont, ça penche an peu.

C'e$ nolre pont de cæur mah aa niueaa de /a propriété innobilière, c'efi le tvrceil départenental qui e$ pmpiétaire du pont. Donc
on n'en wil pat plw, je n'ai aucune noauelle dtpah ilx noit.

o Ttavaux du pont toman: quelles solutions ont été rechetchées pow limitet I'impact sw les
agriculteuts ?

Monsieur /e Maire : Je suis raui qae tu nlat pmet ætte que$ion parce qu'e//e uA ltlu: ranefier uers un thème qai me tient à caar.
Doncj'ai coorganisé trois réanions ; deux à la nairie et une en préfectare. Les agriculnars lnt relv le pr|"fet il tj a pas longtenfi, je
noh que c'étaitJin awil, rur le pont et j'ai pù la parole pour dire au préfer à quel point il non tenait à caur que let agnculteurs
puisent t'oc'mper de la rénhe de lafaçon la plus normale potsible et ne pas pouuoir lrauerser l'Ouuèye pendant ane période de six
noh quand le pofll Mra innobili:é, c'e:t inpoaible à entendre.

Il est apparu deux chotw : la première, c'ut qu'ilfaudrait préuoir an slstème qili pernefte là darc I'inntédiat aux agricwltean de

parerquelquepart. Donc, on a inaginé anpontprouinire de /'année, on a enuisagé unpa$age àgaé de lDuuèry, on a enuisagé des

soluTiont. Apparemnenî, il nJt en a pat qui tvnuiennent. Enfn, on n'arriue à percer iur aucane de m propotitions, mait il aJàllu
ausi trouuer une n/ution à teryne.

I-^a prenière n/ulion à terme, c'esT un noilueat/ pont. Je ne sais pæ où est-ce qa'on /e rilettrait, suremenl en amlnt, peat-être réservé

aux agrim/teurs. Coût presenfi de /'opération dix nil/iom d'eumt, c'est ce qa'on m'a dil.
Et la deuxiène posibilité, c'e$ æ fameax ponr SNCF nr k petite route de Sorguet, dont uout saueqque pour noi et, je maintient
ma conuiction a@ourd'hui, il est nus-dinensionné par rapport aux réalitét du pay.
Aprèrdenain r'esr le 170' anniuertaire de lagare de Bédarridu etje pense que la lignefenvyiairv er le pont ont le même ,âge. Ça
igntfe que ce Pont a cent nixante-dix ant Ça t'appelle une rcruilude administratiue, donc la tvmmane de Bédanidæ h subit. Il a
deax inconuénients ce ponL D'abord, il retient lbau qaand on est au pont de lagare oa de l'autre côté auxi, donc ilfair digae

detseruant Bédanidu et le deuxiène probkne de ce pont, c'etl qu'il nht plus en pharc aaec la Éalilé mécanique et rechnologiqae

d'aajonrd'ltai.

A@oard'hai, /et moirnnnetcerbatteurct etc. ne psaaenl pa"r P^'rer. Donc à terwe, c'esl ce pont qui doh âtre nodtfé. pui e$
propiétaire ? La SN(F. On let a reçut en juillet 2021. Ilr ont enuolé qaelqa'un ; ih ont rennnu le betoin. Ih ont dit < oui, il1 a
un benin mah on ne fnancera pas >. Ce dasier e$ defendu par der sénateurc, notamment Jean-Baptiste BI,ANC. Il e$ arriué sur
le bureau de Matignon jutle auant que Madane BORi\E ne àinitsionne et il reuient de plein fouet dan I'actaalité aa regard des

agrimlteurs. Donc uoilà, coût sapposé dt I'opération dix nilliont.

Jean-Yuu I-AUGIER: ta éuoquu plein de nlutions /à, nai: let gens qui nnt dans /æ terres n'ont pas k nnpt d'attendre ton
conbat contre la SNCF. A un moment, i/ ua falloir lmuuer dts so/utions, wngt-cinq bonet poar al/er ramarer /ear machin 1'a
aaLan entrepreneur qai peut le gérer.

Mowieur le Maire : Jean-Yuu, il ne T'a pas échappé queje ne v.rh pas magicien, donc ilfaut bien queje lmaae det nlutions.

Jean-Yuu I'AUGIER: on /'a uu depuh qaarre anr que ta n'étah pas magicien. Donc noi je te dit Jear, les rolations OK, /e pont
SN(E c'e$ ron bébé, tu en a parlé pendant an an auant d'êhre éla eî ça rcfera peut-être darc dix ans. Mais ilfaut bien troauer det

so/utiou.

Lo ville de Bédonides s'engoge à respecter les obligotions de cont'ormité en opplicotion du règlement européen de lo protection des données
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Monsiear le Mairc: ma* la solution moije ne l'aipat. Je n'aipas l'autoité poar laprendre. Je ne bah poar les agriculteurs pour

qae cvlui qui a autoité, c'ett-à-dire la prefetture, c'esl eux qui ont l'aatorité, et la SNCF puhsent prendre des déciiont' Parce qae

moi je ne peuxpat lefaire. Je ne peuxpat tefaire jaridiqaenentparce que je n'ai pæ la compélence, ça m'échappe nnplétenenî. Et
croiraoi, ifu a det toirs oùje suis allé auec des agricalreurt uoir dans l'Ouuè7g i on poauail anénager des choses. Je suir acqah à la

caarc des agricalteart, etj'aifait p/u:ieurs réunions pour exaler d'aboalir.

Joël SERAFINI : une moironneure-batteuse, dau la rolution du pont J ,ICf, il 1 a une quettion dc largeur mais ausi une

question de hautear. Jusqae là la ne nout ar parlé qae d'agrandisrcnenl nmme grande idée, ta ne noui at pas pailé de la

suréléuation. Alors on ferait let deux ? Vous imagineq la SNCF dire oui aa fait ù faire ane éléuation rur ce niueau de ponT ? Ou

0n aa cretlrer elt bat pour qa'i/-1t ait ennre plut dbau qzand ilfaudral paxer et en retim.

Monieur le Maire : 0n ne peti p6 crearer en bat. l-.e Conrcil départenenîal auait bien enuisage, donc ta uois que je ne dh pas

n'importe quoi, de creuter. Oai, c'e$ dans let deax dimeniom qa'il ua falloir le faire. l-"e ponf n'est plar adapté aux réalités

d'aQourd'hui, ilJàat le nodfier.

Joël SERAFINI : esT-rv qu'ilfaal adapter le pnnt ? On dirait ; noij'ai l'impresion, que dénnzah i/1 a an argamenT qui t'Qoute

dans la dffimhé à conuainte de l'inîérêf fu-foto cer traadilx au niueau de ce pont et deju:tifer une atiJilé réeJJe. On uîilise un

nouuel argument qai nrt dujeu, onjoue la carte du pasnge det agricaheurs. Jasqae-là on ne l'auailjarzah entendu. Je ne denande

s'il n)t a pæ d'autres solafiow pln pertinentet, ffictiuenent plrc rapides à lrouuer et noins ontireures uit-à-uit de cet dfficaltét

renconîrées par h agrirultearc. Ça serait égalenent uti/e poar cherr,her det n/ations au problène qu'on t'intérern aux soaræt da

problèrze. Aasi pourquoi, demain, même aprù let trauaux de nnnlidation, les agriculnurc ne poaraient pæ parer alors qa'ilt1
pa$eflt aaec du uéhiculet molorhét depuh ùt déænniet. pub:t-æ qui a change par rapport à iQ a dix anr ennre où il nJt auait pat

ce problèrze ? Je peax mmprendre qa'on me dirc que le pont tbst ffiisé et qa'ilJàat donc le connlider de nouueaa poar qu'il puitv
aoirpaser la même charge qu'aaant. Mah je me demande lil nj pæ ane charge wpplénentaire qaifait qa'on parle dc ce problène

comme non+olationnable par h fait de reconnlider le pout ? puelle e$ la nurce da problène exactement ?

Monsiear le Maire : je te I'ai d/à expliqué. Ce qu'on m'a dit c'esl que la narce de la fragilité du pont Ronain rcrail dae à la

sécheresse accumulée. I-,e Conseil départemental afait dretser an rapport dbxpertin qui k dtrait. Je ne /'ai pas en ma potsetsion ce

rapport. Je ne profn pas de la rituation, je con$ate ju$e que ce problène-là s'@oute. Je nbnfah pas un nmbat Quand la SNCF a

parlé de ce pont, c'e$ e//e auec let agrimlteurs, qui a décidé d'éaaluer la poxibilrté de creaser ce ponl. Ce n'est pæ moi qai me vis
enparé de ça, jbn ai été inforné.

fean-Yuu LAUGIER: clilcerflant les agricalteart, l'armée el le génie Jbnt pasvr det chan d'assaat nr des barges et nout on ne

rcrait pas capables de faire passer

Monieur le Maire : la difërenæ Jean-Yaet, c'e$ qae îa n'éîah pm à la réunion. On I'a proposé le vjeT, on fe dit que ça coûte cher

et que ce n'est pa: postible, que le génie ne prên pm cer îruîr elc. tu insi$es et ça ne se fait pæ Pourquoi on a multiplié lu réunions ?

Poar eswler de tmuuer une nlulion moim longue. Mah bien sûr, lu as raison, je /'ai dijà souTenu ya.

Jean-Yuu I-AUGIER: alorc, peîiT exemp/q dam I-.a Véwbie au-dessas de Nice, quand ih ont pris la flotte il1 a troiq quatre

ans ; ils lnt ea ce genre de chorct et not$ 0n ne pourrait pæ lefaire ?

Monsieur le Maire : tu saù trèr bien nmmenl ça re parft auec lElat. Ilfaat être dan l'urgenl*sine argence eî dans l'aûualité pour

pouuoir obtenir dts chorct.

. Atbres d'alignement abattus dans Ia commune (AIIée de la Veme, Boulevatd du I mai, Avenue des

Vetdeaux...) : quelles sont les dates prévues de teplantation ?

Monsieur le Maire : tu élait lundi au conrcil communauîaire paitqu'on t'e$ salué. Ta as poÉ des quettions et ta di bienfait de let

ponr paitqa'il uaut mieax poser des quettiom à lbndroit où rc itue la décision. Il1 a un adminittré qui a écrit il1 a peu aa

prétiàent, préident qai lui aatsi miî qae c'est là-bar que ça se traite, pour dire uoik let arbret etc. Il lai a été fait une réponse par le

prétident, Chirtian GRO-Î, hi divnt qu'on adore les arbru, qu'onfait tlalplur let renplaær nab qa'on ne peiltpai touîfaire
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d'an cotp donc on ua leJ-aire mais on ne saiTpæ dant quel délai. Porc la qaestion en conseil communautaire. Je n'ai, hélas, pat la
compéîence.

Joël SERAFINI: muf qae le conseil communauîaire, paisquej)t wit er quejbntenù les réponses, nous répond vns cerie, puhqu'il
ne mit dire qae ça, q//e ce reraprit dans let nlonnes. Donc de toutefaçon, il remet ennite la décision darc le carzp de /a nuniripalité
poar dire que c'est à uous de dédder sur quoi uow afecteq uotre enueloppe d'inue$issement. paand est-ce qae uou alleq décider

d'afecter vr cette enueloppe d'inue$iremenl, qui ut soi-divnt de 500 000€ dont on ne nil pm pourqaoi elle seraiT patsée à
250 000€, qui ettfragile. Poarqaoi nb$ pu budgéfi et prioité /e remplacement det arbres parce que /à c'est la nairie qai décide.

Monsieur le Maire : parce qrle, ctmme ht le sais ça auti ça compte, dans /a tv/onne i/1t a du ilrgeilcer aussi. Et qr/e tu ne peilx par
dépasrcr lu linitu de ta colonne.

Joël SERAFINI : et uorc fnanceq quoi auec ? Paræ qae 500 000 par an, mo| je ne uoit pas où. 500 000€ de depenw par an
ont étéfaitu en malière d'entretien ù la uoirie par exenple.

Jean-Claade RUSCELI-I : merci Monsieur le Maire de me paser la parole. Et au niueau entretien de la uoirie, nous allont
réaliser en deuxpharct de paienent le chemin de Caatan paræ que dans notre colonne il nj apat axeqdbums. Je me ruis batta
pour qu'on affange deux cl:emint clmtu'mailx nzn reuê1ut. Je uoalais qabn refare aussi /e chemin de Saint Jean, pa asse4d'argent
dans la colonne. Alors qaand tu parlet det 500 000€, c'e$ urai que jbn ai entendu parler, nah ilparaiT qu'i/1t a une penonne, qui
était é|il danr notre corceil aunidpal, qui afait le généreux et qui a dit à Sorgues auec 250 000€ uous en auions asrcç Al0rc
aalourd'hai, m 250 000€, ilr manquent.

Joël SERAFINI : et il nrfirait qu'ils la prennent eux-mêmes ? uoas ne I'aaeipas arrêté ? Il n)t a pat de garde-foa en mairie ? Pat
d'équtpe nunicipale ? Il nj a pæ ù naire ?

Jean-Claud.e RUSCEIJ,I : je ru* membre de la tvmmirion depah deux ans. Je ne suis pæ uue-préridenf.

Monsieur /e Maire : c'esT une autre qae$ion. lulais on aafaire ea sorle qae cv consei/ municipal ne dure pm lmù heures. L'accord tle

l'époque de changement de communauîé a été pit i/1 auah du accorù. Il1 a ea du soutien de la uille de Sorgues. I-t soatien qu'on a
cbst la uille de Sorguæ et efectiuement ce que dit Jean-Claude e$ toal àfait exacl. I/1t a des gem qai ont eu det gêner de salon ; moi

j'appelle ça det gênu dt vlon ; et qui ont dh à Sorgaes que ( nln ma* ça ua, je ruh gêné etc., ilfaur qa'on ait moint > et quand la
déciion e$ prirc noi je ne wis pas là. Elle re prend auant la dédion. Donc on se bat toas les jours, et oil re bat encore aaec le

soutien à lafoi: nchniqae des Sorgau du Comtat et, uour le ueneqbientôt, également le rcutienfnantier de la uillc dc Sorguet. Bien
sûr qa'on ert en pharc de divusion là-dessus. Tu at uu let budgets, til dr utl qu'on gagnait darc d'autru partiet da badgef. On en

reparlem qaand la poteras det qaestiont pub$-rv que æ qae j'obserae ? Oai c'ert dau noTre colonne, c'est /a mmpélence de la
communaaté d'agloméralion el on ueut /et remplacer cet arbrer eT après t'at du ilrgence.r de uoirie. Ils sont dépensés en lotalité ces

rondt.

Joël SERAFINI : et qui est celte perclnne n1$ère ?

Monieur le Maire : non, je suit élu pour lrauailler. Je ne sah pæ /à pour dire du mal des gent. On ne lâche pat des geu auxfauuet
clmme {a. Je suù d'autant plas à I'aise que j'ai le nail en qaution donc là n'esl pas la quution. Je ne kpide pas les geu en public
comne ç4.

Joè'l SERAFINI: je vit éîonné qae let élat commanautairet sbnparcû d'ane prétendae pamle donnée par an éla de Béd.atidu,
qai nbttpm le maire, pour dire je reprend.t 250 000. Je trlilae {a. quand même an peu mrieux.

Monieur le Maire : c'e$ pourtaû la réalité. Jean-C/aade a e/.t tlut à fait rainn de le nnligner paræ qile ça nnr/r limite dam not
dépe nrcs dlnue$issement aa niueaa co mmunautaire.
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. Proiet de développement économique de Ia Plaine de Gtenache : vets quelle installation se ptofrIe-t-on
et à quelle échéance ?

Monsieur le Mairc : alort deax reponw : première, ça c'est roauent que je te le dis, on ne nmnuniqae par rilr les s{et qui nnt en

préparation et îa le sais parce q//e ça ne rc fait pas et parce qu'ifu a des chotu à ne pas diualguer. Tu le sais d'atûanT plus que îu er

a parlé auec Philippe DE DAPPER lundi nir et qa'il î'a dit k nêne chose. IQ a un beaa projet, an trù beau projet. S'il rc fait,
oil aara toat à s'en réjozir. Il te /'a dit, il ne peaî pat déuoikr le nom de l'enlrepite, c'est ,tne entreprirc bcale. On ne peut pas t'en

dire plut paræ que c'est dllicat. puand il1 a des gew qui achè1ent, i/,y a des dinuriont. On ne connuniqae pæ sur la préparation.

Cb$ ualide par la jaritprudence et c'est toaT à fait légitine qa'on m puixe pat le faire inon 1t'a aucun pmjet qui aboatirail ou en

tuat car, on let wettrait en danger. En tout cas, iQ a un projeî Mrieux et ta le uit puisque tu en pailé lundi nir auec Phikppe.

I-.aare COMTE-BERGER: oai alorc Jean, éuidemment on n'a pas à diualguer le prujet je tilii à cent plur cent d'accord auec toi.

En reuanche, pour moi, ce n'esl loryjours pas lz ùbar. L^e débat cb$ que c'e$ la commauaulé de communet qai achète /a parcelle à k
cummt!fle. Donc la qaulion cb$, pourpallier à cefameux re$e à realiser, qai re$e à réaliser dam on ne sait pæ combien de tenps

lo{0arc, qaand la commanauté de commanet peflse noas uerter le prix ? Et il ne rcnble qae tu auais précité d'ailleart la deruière

foh qae fnalenent ils seraient prêfi à norc le libérer plu.r tôt.

Monieur le Maire : oai, ce nbst pas la que$ion Lzure.

Laure COMTE-BERGER: si, c'e$ la qaertion. El/e ut plm de rémpérer un prix pour faire des chorcs plaîôr qae le projet

économiqae.

Monsieur h Maire : je relis la que$ion de Joël et kt aerrÆ que ce t'est pæ la qaulion. < ProjeT de déueloppenent économique de la

Plaine de Grenache : uerc qaelle in$allation rc profle-t-on et à qael/e échéanæ ? r on ne paile pas de prix.

L^aure COMTE-BERCER: c'est lié

Monieur le Maire : à ce moment-là, tu lis tout let sujefi.

Laure COMTE-BERGER: c'e$ lié à zne renTrée d'argent poar un inue$irement, cbfi conphtemenr lié.

Moniear le Maire : il nj a pæ de répone rupplémentaire à ælle que j'ai déjàfaite. I-a quettion de Joël el/e e$ wr l'in$allation et

la natare de cette in$allation.

I-aure COMTE-BERGER: donc tu m'inuilet /a pmchainefois à ponr la qrettion diaerce wr ce qae je uient dc le demander.

Monieur le Maire : oai, et tu aura: /a même réponte parce qu'ot en a de1à parh et que je t'ai dejà repondu.

I-.aure COMTE-BERGER : i/1 aura de nouaelles réponwje pense à apPlrter.

Monsieur le Maire : en tlilt ca; ilfautlt noire paræ que uraimenl si çn sefait ce rcra très bien. Et n'oablieipat an point, parce que

je croit qae tout le monde /'a oablié ça, cb$ qae là, les Sorgaet du Contat ils uonî réalircr une plus-ualue flff celte opération. Et qae

qaand elles aont l'acheter à Bédamdet, ellet uont payr le pix et ellet uont uendre à GSE et 0n aara les plurualaa. ll ne faut pat

I'oublier non plat. Ne perdeqpas we qu'ifu a det enploit, det plat-ualuæ el le re$e.

Joël SERAFINI : On le uit, d'ailleun la qaestion qai rc pose c'e$ : quel reuerrcmenT de celte plarualae à la nmmune ?

Monieur /e Maire : æ n'e$ pæ encore mûrq je ne peux pas en parler.

Joël SERAFINI: aprù1e îroaue rurprenant qu'on ne disepa: le aom de l'achelear, çajepeax l'entendre, mais la natare duprojet

nantfesîement ça r/juntre que uous ae lireqpas dbnrcignemenf des échec: précédenîs. Rassarer /a popu/aTion et déminer /e terrain en

annonçant que c'est aatre chose qui est enuisagé qae des entrepises de logiûiquu. Mais qu'ett-æ qui enphhe de faire confance à

l'intelligenæ ?
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Monsieur le Maire : la ne communiqaer par rar iln t 
-ieT 

en preparation pointfnal. Ne cberche pu à tordre k rÉalité cbst cumme îa,
ça ne rcJàit pas. Ça ne rcJàit pat parce qu'on doit mener un prqfet à bien et ça tu le uis puisque ælte niponte la déjà été donnée

luadi nir. Je ne leJàrai pat parre qile ce n'e$pæ nin. Je d(ànds la commaae, je ne ne deJànds pat noi.

Joè'/ SERAFINI : et tur la quution de l'échéance ?

Monieur le Maire : je ne la connait pal Ifu a fu reilL:zntres qui uont sefaire en jaillel pour qu'on auanru sur le dastier. IQ a des

tentatiuet de rapprocbement aaec d'aulret partenaires, tout ça se faif là. Tu ne communiques pas là-detsut. Ça :e fait en juillet et on

aura det reîourt en rcptenbn. Moi æ que je uetr/x c'esî acrmcher /e prEet. Unefoh qa'ot aara acnvché k pmjet, ce ne rcra p/at an
projet enpréparaTion et on enparlera. Toal vra déaoilé nai: tlt rais trù bien qu'ott ne conmaniqae pas là-deswt. Çay peax le

dire, îa u dil que rv n'e$pat darc le rccteur dt la logiiliqae, non æ n'ett pu là-dedans.

' Création dtune ligne de bus urbain ou de tnnspott à Ia demande : Ia commune a-t-elle exptimé une
attente auptès de ltintetcommunalité, comme fa fait Monteux qui va bénéfrciet dtune ligne de bus à
pattit de 2025 sans corit pout Ia commune ?

Moniear le Maire : je te réponds maù c'e$ du luxe puique ta at d{à eu la réponrc lundi. Parce que ça ua gêner le pnjet d'aémport
à Bédanides. I-a perconne qui ut chargee de ce dosier-là qui est I-^aurent COMTAT, l, aSoinr de la ui/le de Pernes, I'a reponda

qile cette création de ligne, Sorguu auait néé la ienne nah c'est le coût exclatf'poar la Commune dz Soryues. Paræ qu'il1t a eu dct
études qai ont dit qa'il1 auah dw buoins d'abord à Monteux et, ta as tlenandé d'ailleurs la commanitation du pièces en qae$ion.
Tu auru un auù plm éclairé quand tu aarar re{a, ua et la ces piècu mais parcv qa'ilfaat bien rvmmencer quelque parr.

Jodl SERAFINI : mais c'est totliours let mêmes.

Monieur le Maire: fi0/1, Lv nbst pæ îoujourc les mêmes. Lz uille de Monleax n'a pas la uêrue phlttiononie que la uille de

Bédamdeq elle n'a pas la même étendue. L.aurenî COMTAT t'a repondu nolamnent auri qae pour sa uille ce n'étaiî pat encore

prêt alorc que /a nnmune de Pernu est la p/as grande, eT de kin, de toutet les dnq Lomntlner. Donc c'est an pnblène de

programmation. Cb$ un prublème de betoint. C'est an problène parJàù de conpétenæ paitqae tu at parlé de rallier le nlkge alor:
que ce n'es| pu de la competence det transporfi. Donc atjourd'hai, ilJàut connenær la wapétenw mobiliTé, elle a été prise il1 a
dix-haiT nob. IlJaat bien commencer quelqae parr. je ne le rvnnah pu w rapport, nah je fah confance à Laurent parce qa'il e$
trèt compélenL, il a d'ailleurc fait fut reponses 1rù circon$anciéu el très motiuées. Il fbxpliqile pourquoi. A{ourd'hai, la wmmune
de Monteux a ea /4n déueloppenent beaumup plw inportant auec les mandafi nccutft. Tu ne peux pas dire le nntraire de

Chittian CRO-ç. I/ a déueloppé l'économie dan sa cnmmrlfle. Il a I'auantage, clmflte tu /'as dit, Montetlx c'est nat àfaitplat. Il
n'a pa à supporter r,tne <lne inondable. I/ n'a pas à vpporîer les inconaénienh d'aulres insîallatiou des iuièru et des ponts que

nzar ailrltr. En toul cæ aujourd'lsai, ça ne ueutpar dire qa'on ne /'aara pat, i/faut uoir ks besoins, ça ne rcfait pas clame ça.

Joè'l SERAFINI : uoat l'aueqexprimé ?

Moniear le Maire : mah bien siûr que non nnur ne /'auou pæ expriné. On a laissé cette conpétence partir.

Joël SERAFINI : on regarde patter let trains et bien maintenant on regarde pa.rser les bus.

Monieur le Maire : c'e$ abnlamentJàax. Aujoard'hui le besoin n'e$ pu encore caractéité. On n'a par ce besoin là poar /'in$anl.

Et tu oubliu qae les trairc pour la qone de la Pkine du Grenache, on ne ler laire pat parer. Simplenent, quand ta les prcnù les

trainq on te met des barièret auec /e renurt de France Nature Enuironnement. Donc /a barrière, c'e$ cette qone ù la P/aine da

Crenache dont j'ai hérité et qae je fufenù aQourd'hai, parce qae l'auenir de la commane ett /à. L'auenir fnander, l'auenir de

/bnploi. Et qu'on non reprvche qaand onJàit çv, et ta /'as enTendu toi aaxi, qa'on ua noas ramener det camions eTc. /es trainsje ne

les lai:se pat pasvr,je les prend": quand c'e$ I'heare de départ et par aa*flt

Joël SERAFINI : non, I'heare de départ pour le dép/acenent nobilité ce n'est pæ daw trenîe ans. paand cbrt gratuil, ht nuilr

dirait qae c'est cher.
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Monsieur k Maire : on ne peutpat touTfaire en même tenpt. C'e$ ça qae tul fle ,eux Pai entendre et c'ert ce que t'as dit l-aurenî

COMTAT. On ne peut pas faire tout let dosierc en mêfle tenp. Ce rcnî des réponrct réalistet. Tu ueax encore une fois tordre la

réalité poar faire de la politiqae. Ta fais une déclaration politiqae, tt/ ne aeax pa! Te roucier de la uéritable problénatiqae. l-a

uérifabte pnbténaliqae cbst qae le betoin à Llonleux e$ bien sapérieur au nôtre.

Joël SERAFINI : il eÉirze qu'à Bédarridu, il nJt a pa de demanda C'ett ça qu'il a répondu. El comme ta /'as dit, paræ qu'on a

réussi à n /efaire dire, lu n'æ rien demandé.

Monieur le Maire : paræ qae la illuaTion ne tJt prên pas et on te le dit quand tu as det réuniont. Pour l'in$ant c'e$ Mofieux qui

est en prioifé et on commence par là. paand on afait l'auloroute, 0n a commencé par la route Pais-Marseille, Nantes ih onî gueuh

nais ih n'ont pm eu I'automute loat de sahe eT puurtanT c'esl tlne grande uille mais c'est exacteaent parei/. Il faul conmencer

queQue part.

Maie-Dominique SARRAIL: nah ilfaat quand même le présenter le dosier.

Montiear le Maire : mah tu k prércntes qmnd cb$ mûr. Bien ilr qu'ilfaut prércnter le dosier aais ta le fais quand ta mis. Il nlt

a pas de délai pour ça, on peut le faire quand 0n ueat. On peuî k faire ùnain, on peaî le faire aprù-demain ou dam deux moit.

Maù aujourd'hui,j'aifait une boutade ur I'aéroport mais on n'estpm darc la situation du betoin. On est dans une silaalion qui

fait qa'on nbsTpat prioitaire. Attendons que /es opportunith et let pertinencer nnl'n mettent dant cette sitaation-là.

Le Le secrétaite de séance,

J Julien LETOFFE

*
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